
 
 

 

 

 

 

CSE du 22 Septembre 

 

Monsieur HAGUET, 

 

Dans le cadre de la situation sanitaire et d'après les informations que nous possédons, les 

masques chirurgicaux mis à disposition du personnel sur les sites sont achetés par un achat 

global centralisé au niveau du groupe.   

 

Peut-être au moment de cette commande votre choix était-il restreint, mais force est de 

constater que ces masques proviennent de Chine alors qu'en Europe et en France, des masques 

tout aussi performants sont produits par des entreprises françaises et européennes. 

 

Pour que les discours nationaux concernant la FRENCH FAB soient en phase avec les 

actions, il serait certainement préférable que la fourniture des prochains masques achetés par 

le Groupe FRAMATOME soit d'origine Française voir en dernier ressort à minima 

Européenne.  

 

Dans le cadre de la vision durable sur l'environnement que le groupe souhaite promouvoir, 

j'attire votre attention sur la possibilité du recyclage des masques chirurgicaux usagés, et à 

notre connaissance pour l'instant rien n'est organisé dans le groupe pour une collecte 

respectueuse de l'environnement.   

Pouvez faire le nécessaire? 

 

Cordialement. 
 

MERLIAUD P 

DS Framatome Le Creusot 


